

Gehaltsschema allgemeines Universitätspersonal

VwGr	Qualifikationsstufe							
I	Grundstufe							
	2.341,8 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	R8
	2.480,9 (3 J)	2.550,3 (3 J)	2.689,4 (5 J)	2.759,2 (5 J)	2.829,9 (5 J)	2.902,4 (5 J)	2.976,2 (5 J)	3.100,7
IIa	Grundstufe							
	2.480,9 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	
	2.689,4 (3 J)	2.829,9 (5 J)	2.945,5 (7 J)	3.069,1 (7 J)	3.193,0 (7 J)	3.288,0 (7 J)	3.383,5	
IIb	Grundstufe							
	2.620,1 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	
	2.829,9 (3 J)	2.976,2 (5 J)	3.100,4 (7 J)	3.224,0 (7 J)	3.353,0 (7 J)	3.450,3 (7 J)	3.547,9	
IIIa	Grundstufe							
	2.759,2 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6		
	3.053,8 (5 J)	3.450,3 (7 J)	3.776,1 (8 J)	4.023,5 (8 J)	4.188,3 (8 J)	4.353,0		
IIIb	Grundstufe							
	3.131,3 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6		
	3.450,3 (5 J)	3.858,6 (7 J)	4.188,3 (8 J)	4.435,2 (8 J)	4.600,1 (8 J)	4.764,6		
IVa	Grundstufe							
	3.450,3 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.105,6 (8 J)	4.600,1 (8 J)	5.176,5 (8 J)	5.419,2 (8 J)	5.540,4			
IVb	Grundstufe							
	3.776,1 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.476,5 (8 J)	5.014,3 (8 J)	5.540,5 (8 J)	5.823,6 (8 J)	5.965,0			
V	Grundstufe							
	4.105,6 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.847,9 (8 J)	5.419,2 (8 J)	5.904,0 (8 J)	6.227,8 (8 J)	6.389,2			

I.3. § 56 Abs 1 wird mit Wirkung vom 1.1.2026 wie folgt geändert:

(1) Die monatliche Lehrlingsentschädigung für Lehrlinge im Sinne des Berufsausbildungsgesetzes beträgt im

1. Lehrjahr: Euro 1.102,60;
2. Lehrjahr: Euro 1.300,80;
3. Lehrjahr: Euro 1.527,40;
4. Lehrjahr: Euro 1.866,80.

Gehaltsschema allgemeines Universitätspersonal

VwGr	Qualifikationsstufe							
I	Grundstufe							
	2.401,8 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	R8
	2.540,9 (3 J)	2.610,3 (3 J)	2.749,4 (5 J)	2.819,2 (5 J)	2.889,9 (5 J)	2.962,4 (5 J)	3.036,2 (5 J)	3.160,7
IIa	Grundstufe							
	2.540,9 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	
	2.749,4 (3 J)	2.889,9 (5 J)	3.005,5 (7 J)	3.129,1 (7 J)	3.253,0 (7 J)	3.348,0 (7 J)	3.443,5	
IIb	Grundstufe							
	2.680,1 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6	R7	
	2.889,9 (3 J)	3.036,2 (5 J)	3.160,4 (7 J)	3.284,0 (7 J)	3.413,0 (7 J)	3.510,3 (7 J)	3.607,9	
IIIa	Grundstufe							
	2.819,2 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6		
	3.113,8 (5 J)	3.510,3 (7 J)	3.836,1 (8 J)	4.083,5 (8 J)	4.248,3 (8 J)	4.413,0		
IIIb	Grundstufe							
	3.191,3 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5	R6		
	3.510,3 (5 J)	3.918,6 (7 J)	4.248,3 (8 J)	4.495,2 (8 J)	4.660,1 (8 J)	4.826,5		
IVa	Grundstufe							
	3.510,3 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.165,6 (8 J)	4.660,1 (8 J)	5.243,8 (8 J)	5.489,6 (8 J)	5.612,4			
IVb	Grundstufe							
	3.836,1 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.536,5 (8 J)	5.079,5 (8 J)	5.612,5 (8 J)	5.899,3 (8 J)	6.042,5			
V	Grundstufe							
	4.165,6 (3 J)							
	Regelstufe 1	R2	R3	R4	R5			
	4.910,9 (8 J)	5.489,6 (8 J)	5.980,8 (8 J)	6.308,8 (8 J)	6.472,3			

II.3. § 56 Abs 1 wird mit Wirkung vom 1.1.2027 wie folgt geändert:

(1) Die monatliche Lehrlingsentschädigung für **Lehrlinge** im Sinne des Berufsausbildungsgesetzes beträgt im

1. Lehrjahr: Euro 1.162,60;
2. Lehrjahr: Euro 1.360,80;
3. Lehrjahr: Euro 1.587,40;
4. Lehrjahr: Euro 1.926,80.

III. In § 81 werden folgende Abs. 28 und 29 angefügt:

(28) Die Gehälter der dem Kollektivvertrag für die ArbeitnehmerInnen der Universitäten unterliegenden Personen (§§ 49, 54), jeweils einschließlich allfälliger Überzahlungen, werden mit Wirkung ab 1.1.2026 um 1,65 % erhöht, aber mindestens um € 60,-. Die Lehrlingsentschädigung (§ 56) wird um € 60,- erhöht. Bei Teilzeitbeschäftigung gilt eine aliquote Berechnung. Die so errechneten Beträge werden kaufmännisch auf die erste Dezimalstelle gerundet.

(29) Die Gehälter der dem Kollektivvertrag für die ArbeitnehmerInnen der Universitäten unterliegenden Personen (§§ 49, 54), jeweils einschließlich allfälliger Überzahlungen, werden mit Wirkung ab 1.1.2027 um 1,3 % erhöht, aber mindestens um € 60,-. Die Lehrlingsentschädigung (§ 56) wird um € 60,- erhöht. Bei Teilzeitbeschäftigung gilt eine aliquote Berechnung. Die so errechneten Beträge werden kaufmännisch auf die erste Dezimalstelle gerundet.

Wien, am 9. Dezember 2025

**Österreichischer Gewerkschaftsbund
Gewerkschaft Öffentlicher Dienst**

Dachverband der Universitäten

Mag. Johann Zöhling
Vorsitzender-Stellvertreter und Bereichsleiter
für Kollektivverträge

Vizerektorin Mag.^a Gerda Müller
Vorsitzende